
Narcos

Narcos es una serie sobre la vida de Pablo Escobar. Estrenada por netflix.
Narcos es como una biografia pero su objetivo es hacer dinero.

Segun de la serie, Pablo escobar fue un narcotraficante que era pobre 
durante su infancia y que llego a ser rico vendiendo de cosas.

Nos gusta la serie porque es una buena serie y que es adictiva pero con las 
informaciones que hay en Wikipedia en internet, la serie no representa la 
realidad porque hay muchas incoherencias en relación con la realidad.
Por ejemplo, Pablo Escobar que era un aficionado, de Sportif Indépendant 
Medellin y no de Atlético National.
durante la serie, Pablo Escobar conoce todo . En efecto, durante el pasaje
de las fronteras, Pablo conoce la vida de los guardias. Por ejemplo Pablo 
conoce sus nombres, sus vidas. La realización es bien porque los 
realizadores tienen en cuenta la realidad. En efecto en la realidad Pablo 
conoce los informaciones sobre sus “enemigos”. 


